



Domingo, 7 de enero de 2007

- Portada
- Burgos
- Merindades
- Ribera
- Castilla y León
- Deportes
- Vivir
- Necrológica
- Tecnología

Merindades

VALLE DE MENA

Publicidad

El tren turístico Transcantábrico hará escala en Mena esta temporada

Después de haber tenido paradas en Espinosa y Vallejo de Sotoscueva, el tren pasó de largo por todas las estaciones de la comarca durante el pasado año, pero en 2007 regresará

A.C. / MERCADILLO DE MENA

La estación de Mercadillo de Mena será una de las ocho escalas del itinerario que el tren turístico de lujo Transcantábrico realizará durante la temporada 2007, entre los meses de abril y octubre próximos. Así lo ha confirmado Ferrocarriles de Vía Estrecha (Feve), que incluso ya ha diseñado la publicidad de la nueva temporada con todos los destinos que los viajeros podrán disfrutar en una semana llena de paisajes, patrimonio, bellas ciudades y todo tipo de comodidades. Y no es para menos, ya que cada viajero en suite doble pagará 2.300 euros, o 3.300, si prefiere un dormitorio individual.

Esta forma de conocer el norte de España, concretamente las ciudades y destinos más bellos que separan Santiago de Compostela y León pasando por Bilbao y Santander, atrae cada año a más de dos mil viajeros, sobre todo, extranjeros y de alto poder adquisitivo. Estadounidenses, australianos, europeos de diferentes países y latinoamericanos viajan en este convoy de lujo que comenzó a circular en el año 1983.

Por estos motivos y por el hecho de que el Valle de Mena haya sido elegido como escala de este trayecto, el concejal de Cultura y Turismo del Valle de Mena, Ander Gil, ve en esta oportunidad «un espaldarazo a la gestión municipal y al interés turístico que suscita el Valle de Mena». Cuando el Transcantábrico volvió a circular por el ferrocarril de La Robla comenzó deteniéndose en Espinosa de los Monteros. De allí, el itinerario varió para hacer escala en Vallejo de Sotoscueva, pero en la temporada 2006, el tren pasó de largo y no se detuvo en ninguna estación de Las Merindades.

Ahora regresará de nuevo y con un destino que Gil espera que se mantenga durante el máximo tiempo posible. «Nosotros pondremos todos los medios a nuestro alcance para que el Transcantábrico siga eligiendo el Valle de Mena», asegura el edil de Cultura y Turismo. Para que así sea, de momento, deberá adecuarse un espacio junto a la estación de Mercadillo para facilitar las maniobras al autobús que trasladará a los viajeros hasta el restaurante donde cenarán u otros puntos que puedan visitar. Las paradas en Mena se producirán cada jueves y cada domingo y muy previsiblemente, sus viajeros disfrutarán de la gastronomía local en el Restaurante La Peña, de Villasana de Mena.

Además de ello, el Ayuntamiento menés ha ofrecido a Feve la posibilidad de que los turistas visiten el románico de Siones y Vallejo o disfruten de un paseo por el casco histórico de Villasana y el convento de Santa Ana. Estas visitas están pendientes de confirmar y serán difíciles de encajar en el programa, porque la llegada a Mercadillo será a última hora de la tarde, pero aún así Gil destaca la importancia que para el turismo en el Valle de Mena va a tener la publicidad a nivel internacional de un producto turístico como es el Transcantábrico.

Al mismo tiempo, el municipio seguirá luchando en este nuevo año por conseguir el respaldo económico de la Junta de Castilla y León a su Plan de Dinamización Turística que ha sido rechazado por la Administración regional de forma reiterada desde el año 2000. Para Gil, hechos como la llegada del Transcantábrico demuestran «que el Valle de Mena tiene entidad suficiente como para recibir apoyo al Plan de Dinamización Turística y lo contrario responde solo a un argumento político».



- Cursos
- Master



Imprime tus fotos



Blogs

Primera Plana por Antonio Mencía



por Urbi et Orbi

Dimelo en la calle por Angélica González

Servicios

- Pág. Blancas
- Pág. Amarillas
- Alojamientos

Shakira
Hips Don't Lie

▶ Ver

LA MAYOR SELECCIÓN DE VÍDEOS GRATIS DE INTERNET